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「世界に希望を生み出そう」
「CREATE HOPE in the WORLD」

例会日　毎月曜日 18：30～19：30　例会場　金沢東急ホテル　TEL：231-2411　　　　事務所　〒920-0869 金沢市上堤町 1-15 金沢上堤町ビル 3F　TEL：222-2525

クラブスローガン

「もっともっと良いクラブにしましょう！
　メンバーにとって、地域にとって、
　　　　　　　　　　他のクラブにとって」

クラブビジョン２０２２

「わたしたちは思いっきり変化を楽しみながら
　チャレンジ精神にあふれた活気のあるクラブを目指し
　地域と共に笑顔あふれる社会を創り出していきます」 ビジョン動画

 ❖卓話ダイジェスト❖  － １ ２ 月 １ １ 日－

「会員 ３分間スピーチ」

木　村　聖　司　君
　 ８月の後半から、家内と一緒にフランスのシャモニーに行き「ウルトラト

レイル・デュ・モンブラン ２ ０ ２ ３ （ＵＴＭＢ®）」という山道を走るトレイ

ルマラソン（ ４ ０ ｋｍの部）に参加してきました。山頂の標高は ２，４ ０ ０ ｍ

くらいでマイナス ２度の寒さだったのですが、欧米の方はＴシャツにランニ

ングパンツで肌を真っ赤にして走っていて驚きました。マラソンは何度も出

ていますが、いつもなぜこんなに辛い思いをして参加するのだろうと思いま

す。練習を全然していない中でのＵＴＭＢ®は非常に過酷でしたが、ゴール

近くのシャモニーの街中での声援に本当に感激し、何とか完走することがで

きました。

小　林　靖　典　君
　白山市水澄町の ５，０ ０ ０ 坪ほどの土地に約 ２，０ ０ ０ 坪の工場を建ててい

ます。うちの会社にしたらとてつもない投資金額なのですが、 ２ ０ １ ８ 年あ

たりから半導体製造装置の売り上げが伸びてきて、効率を上げて変化に強い

会社を作っていきたかったのです。建物と一体になった設備というものも結

構ある中で工場の稼働を止めることができないので、工場のデュアルコア構

造を考えていました。未来のために変化に強い工場にしようと取り組んだ結

果、幸いにも半導体製造装置の需要を確保できそうで、準備していてラッキー

でした。水澄工場では予定を立てて効率をあげられるように、カメラとネッ

トワークを使った究極のトレーサビリティも実現予定ですので、皆さん機会

があればまた水澄工場の方にも来てください。
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柴　田　史　郎　君

　今年は石川県で比較的、ブリがとれています。ブリはちょうど富山湾に来

たときが産卵の ３ヶ月前の時期で、立山連峰からのミネラル豊富な水の影響

で一番脂がのっておいしくなります。ところが日本の周辺の海水温の上昇で

南の産卵場所の海水温がそこまで下がらず、そして、北上して北海道を通り

越してオホーツクの方までいき、今の時期は羅臼でもブリがとれ、サケと一

緒にブリが入ってくるという異常な状態になっています。そういうことで、

今はブリの一番おいしい季節ですので、皆さんも北陸のブリを食べていただ

きたい。

「新入会員　挨拶」

山　本　耀　次　君
（推薦人　符波会員・柿島会員）

　先月（ １ １ 月）で ２ ５ 歳になったばかりです。お酒を飲むのは大好きです。

また何かあればお誘いいただければ幸いです。

　北川会長からエミリンさんへお小遣いが渡され、バナー

も交換しました。

　この一ヶ月の間に二回旅行に行きました。一回目は修学

旅行で沖縄へ、二回目は大谷さん家族と京都へ。以前の例

会での話とつなげて、スーツケースの中には入らずに自分

の足で行ってきたと楽しそうに冗談を言っていました。

交換学生お小遣い渡し＆バナー交換

　北川会長からパクさんへ奨学金が渡されました。

　最近もどこにも行かずに家で論文の修正をやっているそうで

すが、中国で一番認められている翻訳の試験を受けたそうです。

昨年から家でオンライン受験できるようになったそうで、パソ

コンとスマホ、二台のカメラで自分を前後から映して実施した

そうです。

米山奨学金渡し

Kanazawa Kohrinbo Rotary club（2）



　令和 ５年 １ ２ 月 １ ８ 日（月）に金沢東急ホテル（香林坊）にて、例会・クリスマス年忘れ会が開催

されました。

　例会は、北川会長の挨拶で始まり、その日が最後となる交換留学生のエミリンさんに記念品贈呈と

ご挨拶をいただきました。この ２年間共に例会に参加してきたエミリーさんを受け入れた会員ご家族

も寂しかったのではないかと思います。

　クリスマス会の最初の余興では、地元ダンスクラブによる素敵なヒップホップダンスが届けられ、

曲もクリスマスを感じる事ができる選曲でした。その後、シャンパンが注がれ、西川会長エレクトの

乾杯で食事が始まると同時に、ステージではマグロの解体ショーが始まりました。北川会長が一発目

の包丁を入れ、解体が行われていきました。参加者には順番にまぐろのにぎりがもてなされ、舌鼓を

うちました。中盤には軽音楽同好会の歌と演奏がありました。ビンゴ大会も行われ、会員ご家族のお

子様に大変喜ばれていました。最後に閉会の挨拶を木村宗久副会長にお願いし、無事楽しいクリスマ

ス年忘れ会を終えることができました。

　今年のクリスマス会は親睦委員会の皆さんのあつらえが素晴らしく、余興が多くとても楽しめたイ

ベントに感じました。本当にありがとうございました！（東　正彦）

クリスマス年忘れ家族会

Kanazawa Kohrinbo Rotary club （3）


